

## 北醫大校園 APP「iTMU」～讓您一手掌握北醫大小事

「iTMU」北醫校園 APP 於 9 月 4 日首度上線。智慧型手機在現代人的生活中扮演著重要的角色，為使學校的訊息能夠在第一時間傳遞給每位同學，故籌備建置專屬北醫人的校園 APP「iTMU」。它囊括北醫大校園生活的各種功能，使用者可得知各項即時資訊，邁向校園生活行動資訊化，一手掌握北醫大小事！



### 一、安裝方式：

1. 掃描 QR Code 進行安裝（請於 E-mail 中設定「顯示圖片」）。
2. iOS 使用者：進入「App Store」或「iTunes」，搜尋「iTMU」後下載進行安裝。
3. Android 使用者：進入「Google play」，搜尋「iTMU」

後下載進行安裝。

二、介紹影片：<http://www.youtube.com/watch?v=MK5J7XzZUIY&feature=youtu.be>

三、使用意見版：<http://my2.tmu.edu.tw/project/itmu>。

四、使用功能：囊括了學校公佈欄、行事曆、我的學習、課程查詢、職涯雷達站、校園地圖、交通達人、緊急通報、北醫生活圈、失物招領、My2、圖書館等 10 幾種便利校園生活的功能。【圖：QR Code，左為 iOS 系統（iOS 4.3 以上），右為 Android 系統（Android 2.2 以上）】【下圖：安裝使用詢問：學務處生涯發展與就業服務組 吳怡潔、沃國璋，E-mail：[career@tmu.edu.tw](mailto:career@tmu.edu.tw)】

The image is a promotional banner for the iTMU app. At the top, it says "iTMU北醫校園APP 一手掌握北醫大小事" in large, bold, yellow and white text on a blue background. Below this, there are two rows of small screenshots showing the app's interface. The top row shows: 學校公佈欄 (School Noticeboard), 行事曆 (Calendar), 我的學習 (My Learning), 課程查詢 (Course Search), 職涯雷達站 (Career Radar Station), and 校園地圖 (Campus Map). The bottom row shows: 交通達人 (Traffic Expert), 緊急通報 (Emergency Alert), 北醫生活圈 (TMU Life Circle), 失物招領 (Lost and Found), My2, and 圖書館 (Library). On the right side of the banner, there is a white smartphone displaying the app's main screen, which features a large image of the TMU building and the university's logo. Below the phone, there is a red starburst graphic with the text "9/4 開放下載" (Open for download on 9/4).

(文/學生事務處)